

Hace un placer de la digestión si se toma con las comidas.

Cerveza Traube

LA BEBIDA IDEAL

Da vigor a los viejos, fuerza a los jóvenes, y belleza a las mujeres.

Wm. Mc. Kinnon & Co. Ld.

Aberdeen, Escocia

Fabricantes de maquinarias para Café, Caña de Azúcar Cacao y Hule.
El señor HUGH H. LATIMER, Ingeniero Representante de dichos señores, se encuentra actualmente en esta República y muy gustoso atenderá cualquier consulta que se le haga con relación a instalaciones de las maquinarias citadas.
Los fabricantes arriba nombrados caben de poner a la venta una serie de nuevas maquinarias para café, del famoso inventor alemán OKRASSA, que son lo mejor que hasta ahora se conoce.
Pídanse informes y catálogos a

Brenes & Co.,
Agentes 8 d

Especialidades de la marca "SNEIDER"

Tomato Catsup---Chili Sauce
Tomato Soup---Salad Dressing
E. de BENEDICTIS

DE LOS CORRESPONSALES

DE SAN PABLO DE HEREDIA
—A la edad de nueve años falleció un niño de don Maximino Arce. Nuestro pésame para el, y demás familia.
—Ya la cañería está al tornarse; no queda rincón que no haya llegado el agua. Pues hay ya instalados como trescientos tubos.
—Suplicamos a la autoridad otra recogida de ganado. Entendiéndose vacuno, caballos y cerdos.

CORRESPONSAL DE ESPARTA

—Nunca soñó ROBERTO RUIZ que la primera crónica llegara a armar tal carambola. No hay un solo insulto, una sola coquetería, una sola verdad en dicha correspondencia, y hasta la fecha, le ha contestado en "La República" y "El Republicano" repetidas veces. Por suerte no han desvirtuado un solo cargo.
—La mala marcha del Ferrocarril a Esparta, sus horas de llegada, la incomodidad de su carro único, lo malo de la vía, la desconsideración de la empresa con los pasajeros, todo eso queda en pie.
Y así consecutivamente, quedan en pie todos y cada uno de los cargos. Se ha pretendido contestar a esos cargos con insultos a una persona que nada tiene que ver con Roberto Ruiz. ¡Valiente modo de contestar!

CANERIA—Los trabajos de cañería están ya casi terminados gracias a la actividad del Ingeniero Cabezas y de su ayudante señor Curnali. La distribución se ha hecho en las calles y no podemos menos de felicitar al Sr. Jefe Político por su actividad en este asunto, y a los Sres. Cabezas y Curnali por el empeño con que han trabajado. Esparta tendrá agua.
ESCUELAS.—Nos informan que la marcha de las escuelas es siempre la misma. Se trabaja

ya ahora con más empeño por que se aproxima el fin de curso. Nos prometemos asistir a los exámenes, y para entonces daremos nuestra opinión sobre algunos de los maestros y maestras, con entero desahucio. Esperamos que el señor Inspector de Escuelas restablezca, el año entrante el V grado, por lo menos en la Escuela de Varones, donde se dice que hay niños bien preparados para ello.
EL SEÑOR CURA, don Elias Valenciano, pidió y obtuvo su traslado a San Isidro de San José. Muy sentida ha sido la separación del Padre Valenciano que es muy querido en esta parroquia. Su carácter serio, el marcado interés que tomó en conseguir la torre de la Iglesia, la Iglesia de Miramar, la Ermita de El Tigre y algunas otras, lo hacen acreedor a la gratitud de los espartanos que, por desgracia, tan poco tenemos que agradecer generalmente a nuestras autoridades civiles o eclesiásticas.
MEMORIAL—Muchos padres de familia han suscrito un memorial que se elevará a quien corresponda, solicitando la remoción de un empleado que perjudica a los niños. Nos abstendremos, por ahora, de ningún comentario.
CASA DE HUESPEDES—Doña Clara de Buján ha abierto una Casa de Huespedes en esta ciudad. Con esa, son cuatro las que existen. Lastima es que no se le ocurra a algún empresario abrir un buen Hotel.
LUVIA—Después de prolongada sequía, lluvia aquí de modo torrencial, diluviano. Las calles están en bastante mal estado, debido a los trabajos para la cañería. Esperamos que el señor Jefe Político ordenará su composición. Hasta la próxima.
ROBERTO RUIZ.

5 de Octubre de 1912.

VENDO

una finca de ganado en clima frío, con pastos de cetilla y extranjeros.

BUENAS AGUAS PURAS Y SUFICIENTES
Compuesta de 180 manzanas: unas 130 de potreros, 50 de montes y entre estos terrenos sembrado de maíz y papas, los montes con buenas maderas. Está colocada a 1.800 metros sobre el nivel del mar. Los potreros tienen sus divisiones convenientes, limpios, buenas cercas y bien deslindados. Una casa de regular tamaño con instalación propia de cañería, utensilios para quesería y algunos otros objetos de labranza. Un galorón para terneros y ordeñadero, dos carretas y dos yuntas de bueyes aporadas y algunas bestias, por la suma de

20,000 colones

Contiene unas 150 cabezas, entre ellas tres toros puros, que también pueden venderse, lo mismo referente a muebles de la casa. Sitá esta finca en el lugar llamado "La Concordia" distrito de El Carrizal de Alajuela. Entenderse con Javier Jara. 015 Heredia, Apartado 45.

TOME TABONUCO AL GUAYACOL

Mueca macabra

Lamentase el señor Pacheco, don Leonidas, juriscónsulto y ex-Ministro, de los oscuros designios del alma nacional, cuya resultante dibuja a corta distancia la silueta escualida y menesterosa de nuestro porvenir. No pasaran inadvertidas las frases de filosofía emitidas por persona de versación en las ciencias políticas y sociales, que implican paladina manifestación del pobre legado que cojeamos de nuestros pro-hombres, únicos constructores de la presente condición. Conste entonces, que la generación nueva carece de arte y parte en el resultado ante el cual el Sr. Pacheco se lamenta como el célebre profeta sobre las ruinas de Jerusalén. "BELLO JARDIN EN DONDE SOLO BROTAN LAS FLORES QUE CULTIVA LA MANO EXTRANJERA. O LOS CARROS QUE TOLEBA NUESTRA PEREZA TROPICAL!" Tal concepto sobre la patria emitido, es honda frase, digna de un maestro por lo concisa y sentida; empero, proclama la inercia, no obstante que vivamos "RONGANDO SUFICIENTIA."

Por otra parte, si los extraños nos vean el camino, si boquiabiertos observamos cómo improvisamos fortunas, si nos derrotan en la lucha diaria en nuestro propio suelo, convengamos entonces en las deficiencias de la educación, en los imperfectos sistemas que preparan a los ciudadanos, aparejando esto, las responsabilidades concomitantes que atañen a los directores de la educación general.
Un yankee o un alemán con ilustración somera, viajan por el mundo y triunfan en el trabajo. ¡Lamentable contraste! en nuestra patria, la juventud y el proletario solo miran delante de sí, como antesis de vida, la mueca macabra del espectro descrito por el estimado señor Pacheco, mas, como reacción biológica surge la necesaria pregunta: ¿dónde está el Edipo inteligente que resuelva el problema frente a la estingne de Tebas?

Gerardo ZUÑIGA MONTUFAR.

Gerardo ZUÑIGA MONTUFAR.

Extracto Doble y Ungüento de HAMAMELIS VIRGINICA

(ó AVELLANO MÁGICO)
Del Doctor C. C. BRISTOL.



El Extracto alivia y cura como por encanto las Inflamaciones y Dolores, el Reumatismo, Torseduras, Gotas, Heridas, Hemorragias, etc.
El Ungüento es un específico de notable eficacia para los Hemorroides ó Almorranas, Holeses, Divertos, Tumores, Echinismos, Ulceras, etc.



Notables por la sencillez de su aplicación y la maravillosa rapidez con que producen su efecto, se pueden recomendar con total confianza, y deben tenerse constantemente a mano como providencia contra los golpes, caídas y demás accidentes y dolencias que diariamente ocurren en la familia.

PREPARADOS SOLAMENTE POR
LANMAN & KEMP, :::: NEW YORK
De venta en todas las Farmacias y Droguerías.

CALDERA

Se compra una para el Hospicio de Huérfanos de Cartago, que esté en buen estado, para un motor de cuatro ó cinco caballos de fuerza.
Quien la tenga y quiera venderla sirvase escribir sobre precio y detalles á Cartago á 844 FRANCISCO JIMENEZ O.

Ateneo de la Juventud

El sábado al medio día reanudó sus sesiones este centro intelectual, suspendidas con motivo de la muerte de uno de sus socios, el recordado joven Gregorio Escalante Bonilla.
—Abrió la sesión el señor Presidente, haciendo un pequeño recuerdo del amigo muerto.
Siguió en el uso de la palabra el joven Santiago Durán Escalante, quien disertó sobre la mujer, combatiendo algunas exposiciones de la señorita Angela Acuña, en la última sesión.
El niño Guillermo Aguilar pegueño artista de 7 años, en compañía de la estimable señora doña Mercedes Machaño, ejecutó al piano preciosos trozos de música, que merecieron nutridos aplausos.
El joven estudiante Carlos Salazar Gagini dió lectura a un trabajo sobre la muerte de Luis XVI.
El aprovechado estudiante de V. año, Eduardo Fernández, ejecutó una preciosa fantasía de "Tosca" que mereció los honores del bis.
Terminó la reunión con un match de basquet ball, en el que tomaron parte los mejores jugadores del Liceo, terminando la fiesta a las cuatro de la tarde.

Notas sociales

—De plácemes se encuentra el hogar Carrillo Castro, con el feliz arribo de una preciosa chiquitina.
—De Limón regresó don Carlos Saborio I.
—De Heredia se encuentra en esta el joven profesor don Luis Dóles Segreda.
—Atacado de escarlatina se encuentra un niño de don Miguel Macaya.
—Enferma se encuentra una niña de don Gregorio Escalante.
—Mejor se encuentra la estimable señora doña Argentina Gotay de Prestinary.
—De la línea del Pacífico regresó el doctor Nazario Toledo.
—La Srita. Betty Brealey obsequiará a sus amigos el 12 de Octubre con una "soirée".
—El próximo miércoles habrá reunión para nombrar una nueva Directiva en el San José Golf Club.
LA ESMERALDA
Necesita una persona perfectamente entendida en la confección de toda clase de helados.
857 JESUS CUBERO VARGAS

LA CURA DE STEARNS ALIVIA

Todo CLASE DE DOLOR DE CABEZA.
PIDASE SIEMPRE LA DE STEARNS

Porque es la única legítima y la única en que se puede confiar.

LA CURA DE STEARNS

para el DOLOR DE CABEZA se prepara en pequeños sachets muy fáciles de tomar que se disuelven en el acto, haciendo así su efecto instantáneo. Cura todos los dolores neurálgicos, reumáticos, Jaquecas, etc.
MATA CALENTURA

Los sorprendentes resultados que ha dado esta preparación para la cura de las fiebres de aguas negras, biliosas, malaria y paludismo, ha hecho brotar falsificaciones que ya no podrán llevar ese nombre, pues ha sido patentado en el Registro de Propiedad, bajo su nombre, traducciones y formas. Solamente es propiedad dicha preparación de 150 JUAN CARRANZA G.

¡Despierten, jóvenes!

No pierdan su tiempo Usen lo mejor

Nada más rápido y eficaz en la curación de las afecciones de la nuestra que los MEDICOS. Son mejores que el sándalo y la colubina y muy superiores a las injecciones. Emplean a partir su efecto a las tres ó cuatro horas de haberse tomado. Cuidadosos en su inmediata aplicación y curan la guerra, agremiada, etc.
De venta en todas las boticas. 21-311.

Gratis

Se curan los hombres débiles y nerviosos, radical y permanentemente, con el uso de NOVQ. Es una medicina maravillosa, que ya ha curado a miles y miles. Si está usted enfermo y doliente, si sufre usted de debilidad nerviosa, falta de vigor, melancolía, manías y pies fríos, dolor de cabeza, extrínsecos, displicidos dolores de los riñones ó algún enfermedad de las vías urinarias, de sueños malos, timidez ó incapacidad para presentarse natural como otros hombres, entonces se puede curar con NOVQ. Esta medicina le hace en corto tiempo sentir fuerte, sano y vigoroso, propio para los placeres de la vida. Para probarlo a usted que NOVQ puede hacer esto, le enviaremos una cajita con valor de \$ 2 oro americano. GRATIS, a recibir de su nombre y dirección y 50 centavos americanos ó equivalente en moneda de su país, para reembolso del porte y embalaje. Esta oferta se extiende solamente por un tiempo limitado. Por lo tanto debe escribirnos sin demora, mencionando este periódico, y le enviaremos esta cajita en un paquete certificado en primera clase y sin marcas que puedan indicar el contenido. Solamente dos cajitas se enviarán a cada dirección de acuerdo con dichas condiciones.
NOVO COMPANY,
Box 4000, Philadelphia, Pa., S. L.

EN LIMON

alquilo la casa que ocupó la Inspección de Hacienda. Es contra incendio. Referencias con don Juan José León en Limón ó con Manuel F. Jiménez. San José.

NOTA EDITORIAL.

Puertas cerradas

Según se decía ayer, en observancia de las disposiciones de los Tratados de Washington, el Gobierno ha dado orden de reembarcar en Puntarenas al doctor venezolano don Pedro J. Jugo Delgado, quien acompañó recientemente en su expedición a Nicaragua a los Jefes liberales Irías y Espinoza.

La noticia al ser conocida ayer en esta capital, causó máxima impresión y es muy natural que así fuera; porque dentro de nuestra pequeñez una de nuestras grandezas ha sido la de que constituya esta república un asilo seguro y apacible para todos los que buscan un refugio para vivir alejados de persecuciones y humillantes, de lo inicuos que son esos Tratados, cuya denuncia, si es compatible con nuestra seguridad y soberanía, es una verdadera medida de honor nacional.

No conocemos al doctor Jugo Delgado, ni es una persona en particular lo que nos hace dolernos de este caso, sino simplemente el hecho de que se haya prohibido la entrada al país a un extranjero que llegó a sus playas confiado en nuestras viejas tradiciones de hospitalidad musulmana que nos han hecho hasta afrontar graves pe-

ligros y adoptar resueltas actitudes.

Haciendo de personaje en esta farsa de los tratados de Washington, Costa Rica ha tenido que representar tristes papeles y no ha derivado beneficio ni honra; su nombre anda mezclado en todos los escándalos centroamericanos de los cuales antes tan alejada vivía y hasta sus leyes, sus libres instituciones han tenido que plerarse a las exigencias de mandones y a las necesidades de vulgares tiranuelos a cuyos manojos nos hemos tenido que prestar.

No basta ya con protestar contra los Tratados. En la Prensa todos los días aparecen artículos y artículos en los cuales contra ellos se claman; es necesario ya hacer algo, discutir seriamente los peligros y sus beneficios de una denuncia y si es posible, como lo creemos, formularla inmediatamente.

Esos tratados han sido violados en todas las formas posibles; están vivos solo porque sirven para ciertas combinaciones maquiavélicas y es preciso acabar con ellos afrontando las consecuencias.

Demostremos que no sabemos hacer revoluciones, pero que para defender nuestra dignidad no nos sobran el aliento y el valor!

Ecos de la catástrofe La fiesta de los obreros en Alajuela



Señorita Anita Arroyo, (con los brazos colocados sobre los hombros de su hermano), una de las obreritas heridas que se encuentra en el Hospital.



Señorita Josefa León otra de las heridas, que está gran curándose en el Hospital de S. Juan.

Anter, se les dió sepultura a los restos de las señoras y el niño muertos en la catástrofe del sábado, en el barrio del Hospital.

Con diferencia de minutos, llegaron al Cementerio los restos de las víctimas.

Concurridos estuvieron los onitores, especialmente el de la Señoría Bolafios, al que asistieron no menos de setenta y cinco señoras y señores.

Los restos de la desgraciada joven iban en un elegante y hermoso ataúd blanco. El coche fúnebre, cubierto de coronas.

El cortejo salió de la Iglesia de la Soledad y desfiló por la calle del Seminario, hacia la plaza de La Merced, donde viró a izquierda para tomar la del cementerio.

Fue aquella una verdadera manifestación de pesar que hacía nuestro pueblo, no solamente para indicar el hondo pesar que causara en su ánimo la muerte trágica de aquella señorita, sino de todas las víctimas de la catástrofe.

Reiteramos nuestros pesares a las familias dolientes.

LA COLONIA ESPAÑOLA AUXILIARA A SUS PAISANOS DAMNIFICADOS. En el Centro Español y a iniciativa del Presidente de aquel Centro y de la Sociedad de Beneficencia, reúne un número considerable de españolas, para disponer que se hacia a fin de socorrer a los paisanos damnificados por la catástrofe.

Como ninguno de ellos es miembro de la Sociedad de Beneficencia, se dispuso socorrerlos particularmente y al efecto se nombró una comisión que levantará una suscripción voluntaria entre los miembros de la colonia, que fue encabezada por don Anastasio Herrero, quien escribió cinco colones.

COMO SIGUE LA SALUD DE LOS HERIDOS.—MA SEÑORITA, SIGUE MAL. La señorita Melida Vásquez

sigue mejor y se cura en su casa de habitación. Fue trasladada al Hospital la señorita Josefa León; ayer seguía un poco mejor.

La que sigue muy mal de salud es la señorita Anita Arroyo; anter en la noche, su estado era delicado, muy delicado; ayer al medio día sentíase un poquito mejor.

Por orden del Presidente de la Junta de Caridad, estas señoras, así como el español Patjo y su familia, reciben en el Hospital especiales atenciones.

Debemos advertir que el señor Keith no ha abandonado un solo momento sus cuidados y atenciones en el Hospital, desde el momento que ocurrió la catástrofe, hasta anter noche, que desvelado y cansado, se retiró a su casa de habitación.

COMPLIENDO CON UNA RECOMENDACION DEL COMANDANTE DE POLICIA. Con mucho gusto cumplimos con un encargo que nos encomienda el Comandante de la Segunda Sección de Policía señor González.

No dice este señor: ya que ustedes en sus informaciones acerca de la catástrofe dan nombres de personas que coadyuvan con la policía en la obra de salvamento y que se portaron muy bien, y cuya distinción creo que merecen, han olvidado ustedes el nombre del verdadero héroe de la jornada: se llama el, Enrique Giralt, cubano, quien expuso su vida más de una vez por sofocar el fuego y prestar auxilios a los damnificados; no conozco personalmente a ese hombre: un amigo me dió su nombre y deseo que se le haga todo el honor posible: confieso, que mas que la policía y más que nadie, fue la persona que durante la catástrofe más hizo y más trabajó.

Con gusto accedemos a los deseos del Comandante.

Amortización 112 DE \$ 1.00 22 Carlos Straburger Siquitres 65 Rafael Baldras Ciudad AMORT. No. 76 \$ 0.50 74 Rafael Chaverri N. Amo 109 Josefin de Bonilla Ciudad 170 Lidia Fernández Ciudad 155 Julia Chiamorro El Avenzo 2° Principal de Policía. Sastrea LONDRES Y PARIS VINO Y JARABE DESCHIENS cura ANEMIA Y DEBILIDAD

Estuvo espléndida. En la mañana salieron de esta ciudad para Alajuela los delegados Maradiaga, Valencia y Carrillo. También los señores Puerto Sáenz, Ramón Rivera, Manuel Roldán y Rogelio Flores.

Fueron recibidos en la Estación de Alajuela por la Directiva de la Sociedad de Obreros de aquella ciudad. Visitaron el Centro Obrero y los huéspedes fueron obsequiados. A las 11 dióse en el Hotel Sibaja un almuerzo en honor de aquellos señores, al que asistieron de Alajuela Ezequiel Fonseca, Salomón Castro, Abel Chinchilla, Julián Vargas, Juan Rafael Ugaldé y Castaing Alfaro, el Obrero.

Otró el almuerzo el señor Castro y hablaron el señor Carrillo, el señor Vargas, el señor Ugaldé y el señor Roldán. Terminado el almuerzo, los visitantes conocieron los principales edificios públicos de aquella población.

A las 3 y 30 de la tarde, llegó el tren expreso que salió de San José con los sportmen, obreros y el delegado por Guatemala, señor Padilla, que asistieron al match. La banda de música militar salientes puntos, todos en magnificencia como en el ceremonial en general.

SRACUSA, 5.—William Sulzer fue nombrado candidato a la Gobernación del Estado de Nueva York. WASHINGTON, 5.—De las investigaciones hechas por Morgan con relación a la inversión de capitales en la campaña electoral de Roosevelt resultó que Roosevelt jamás pidió dinero en efectivo, pero sí contribuyó con cien mil dollars sin esperar que jamás se le retribuyeran en ninguna forma. También resulta que el difunto Harriman contribuyó con doscientos mil dollars.

NOTICIAS MUNDIALES DIA 6

SALONICA, 5.—Una gran mucheburo resolvió pedir al gobierno la inmediata declaratoria de guerra.

CONSTANTINOPLA, 5.—El Gobierno ha prohibido la exportación de cereales para Europa, en la capital hay gran excitación y se ha hecho una gran demostración dando el grito de guerra Manibulgar, Servia y Montenegro presentarán su ultimátum pidiendo autonomías para Macedonia, Albania, la vieja Servia y Creta. Durante tres días en las mequitas ardía el óleo santo de guerra. Los diplomáticos muestran alarmados.

SETTING, 5.—En la frontera hubo un tiroteo sin consecuencias; la movilización de tropas sigue con entusiasmo en todo el país; las escuelas están cerradas.

BLERGAO, 5.—El gobierno secuestró un tren de municiones y tres aeroplanos turcos. El general Pataki ha sido nombrado jefe de la armada.

VIENNA, 5.—En la frontera hubo una acción en que un batallón turco fue derrotado por un regimiento serbio.

CADIZ, 5.—Ampliación del descubrimiento de la lápida en el amplísimo patio del Colegio. El Presidente de la Sociedad Económica, el señor Abraham Buri ensalzó las Cortes de Cádiz que establecieron los derechos de hombre y la abolición de la esclavitud; fue muy aplaudido. Siguió ensalzando a las personas que tributaron homenaje a los americanos, a quienes calificó de ilustres descendientes de los próceres de nuestra libre legislación. Todos los actos de la ceremonia del descubrimiento de la lápida revistieron los más sobre-

DE OPORTUNIDAD Se vende una buena finquita situada en la parte Noroeste de San Joaquín de Heredia, de tres manzanas y media de extensión, de pastos, agricultura y parte de leñas, con muy buenas aguas y casa de habitación. Para precio y condiciones de venta puede entenderse quien la quiera comprar con don Ramón Barrantes en San Joaquín o con don Desiderio Vargas en Santo Domingo de Santa Bárbara. 901.

Gracias

HEMOLOBINA DESCHIENS cura ANEMIA Y DEBILIDAD

EMULSION DE SCOTT LEGITIMA. Es la medicina-alimento que provee al organismo humano de la nutrición que requiere en una forma tan concentrada y asimilable que la hace ser fácilmente digerible por los estómagos más delicados. La Emulsión de Scott es el alimento que nutre y dá fuerzas a todo ser humano. EXLIASE LA LEGITIMA

AVISOS DEL DIA. SE VENDEN varios animales domésticos que son un poco, una hora, un perro forero de raza pitulera. Interiores etc. etc. etc. 975

SE NECESITA una buena costurera, sueldo de \$1.00 a condición de aumento al primer año. Interiores en esta oficina. 974

PERRO PERDIDO.—Habría una perrita llamada María, de color negro, con un collar de plata, con un collar de plata, con un collar de plata. Interiores en esta oficina. 976

PROVECHOSO.—Se desea colocar ventanillo mil dólares al interés de 10 por ciento anual y por el término de un año. Darán informes Prullita y Ca. 988

UNA PERSONA que puede presentar las más altas recomendaciones de honorabilidad y honradez, desea ocuparse en las labores de un banco en esta ciudad. Interiores en esta oficina. 989

DE VENTA! En Curridabat, varios cerros y solares en el centro. En esta ciudad don Juan de los Rios, don Juan de los Rios, don Juan de los Rios, don Juan de los Rios. Interiores en esta oficina. 990

SE NECESITA una casa regular en buena estado y con buena renta. Se prefiere en el barrio de San José, en el barrio de San José. Interiores en esta oficina. 991

SE ALQUILAN tres o cuatro cuartos todos con agua y luz. Interiores en esta oficina. 992

SE ALQUILAN tres o cuatro cuartos todos con agua y luz. Interiores en esta oficina. 993

SE NECESITA una casa regular en buena estado y con buena renta. Se prefiere en el barrio de San José, en el barrio de San José. Interiores en esta oficina. 994

SE NECESITA una casa regular en buena estado y con buena renta. Se prefiere en el barrio de San José, en el barrio de San José. Interiores en esta oficina. 995

SE NECESITA una casa regular en buena estado y con buena renta. Se prefiere en el barrio de San José, en el barrio de San José. Interiores en esta oficina. 996

SE NECESITA una casa regular en buena estado y con buena renta. Se prefiere en el barrio de San José, en el barrio de San José. Interiores en esta oficina. 997

SE NECESITA una casa regular en buena estado y con buena renta. Se prefiere en el barrio de San José, en el barrio de San José. Interiores en esta oficina. 998

SE NECESITA una casa regular en buena estado y con buena renta. Se prefiere en el barrio de San José, en el barrio de San José. Interiores en esta oficina. 999

CORTE PLENA

—Se aprobaron los nombramientos siguientes: el de don Edmundo Rodríguez, para escribiente interino de la Sala Segunda de apelaciones, en vez de don José Segura Quiros, a quien se concedió licencia hasta por tres meses; el de don Ernesto Sáenz Rodríguez, como escribiente interino del Prosecretario de la Alcaldía Tercera de San José, en virtud de licencia concedida al Secretario; el de don Lucas Ramírez Solano, para escribiente interino de la Alcaldía de Alvarado; el de don Abraham Ruiz Zamora, para escribiente interino de la Alcaldía Segunda de Heredia; los de don Celestino Olivas Rodríguez, don Orlando Olivares Rodríguez, la autorización necesaria para cartular.

—Se acordó Informar al Poder Ejecutivo favorablemente, en la solicitud de rebaja de Rafael Lizano Ramírez, y en las de conmutación presentadas por Porfirio Pantoja Salinas y Alfredo Cordero; y desfavorablemente, en las de conmutación de Rafael Ramírez y en la de Elena Pérez, ésta a favor de Arturo Pérez Rojas.

—En la solicitud de conmutación presentada por Domingo Chavarria a favor de Salvador Chavarria, se acordó pedir la causa respectiva al efectuar el don.

—Se aceptó a don Julio Sáenz Gutiérrez y a don Nicolás Martínez Arce, la renuncia q' presentaron de los cargos de Alcaldes

TEATRO VARIADAES

MARTES DE MODA. Grandes estrenos. La moda en París. PATHE JOURNAL NO. 99. PARIS.—Coche de ferrocarril destruido por una locomotora. CHANTILLY.—Gran espectáculo al Derby a pesar del mal tiempo. MOSCOU.—Llegada del Emperador y de la Emperatriz. LA MODA EN PARIS.—Elementos de moda. BERLIN.—Gran Revista Militar en presencia del Emperador. ANJOU.—Círculo de Aviación. Segunda jornada. El aeroplano de Biéovinc después del accidente. Martinet después de su caída. Restos del auto-avión de Allard. Llegada de Geros y adopta resueltas actitudes.

ros el que ganó el primer premio del Aero Club. Estreno de la estrepida vista artística en colores. UNA CONSPIRACION BAJO ENRIQUE III El jueves se estrenará la grandiosa vista histórica. GUILLERMO TELL Lunetas y butacas 50 céntimos. Galería 25 céntimos.

LO QUE SE SALVO DEL INCENDIO El público jacobino se ha extrañado de que solamente se salvara del gran incendio de los días pasados, la ropa que los damnificados habían comprado en la tienda de don Manuel Romero. No cabe extrañeza, pues ropa de la calidad que se cotiza en esta tienda, ni se quemó, ni se pica.

UNA MITAD DE PRECIO Se venden una prensa y tipo suficiente para levantar un periódico regular. SE PIDE GARANTIA Entenderse con el Regente de la Imprenta Moderna.

Sastrea LA PUERTA DEL SOL. Especialidad en trajes á la medida, con buenos y finos casimires ingleses. Cortador de buen gusto y amable trato. Compre usted un traje hecho por treinta y cinco colones; vestirá con prentitud, elegancia y economía.

